
Étudiante en L1 à l'UM à la rentrée prochaine

Par Larif, le 02/07/2015 à 11:00

Bonjour !

J'ai dix-huit ans le quatre septembre et j'entre en licence 1 à l'Université de Montpellier le sept 
septembre.Je sors d'un baccalauréat professionnel vente dans lequel j'ai atteri par un 
malencontreux concours de circonstances et j'entre à l'université à cause ou grâce à un autre 
concours de circonstances. Je sais que le cursus professionnel n'a pas pour vocation de 
s'étendre sur des années universitaires et que le taux de réussite avoisine les 0 et quelques 
%, mais je veux tenter et si j'échoue j'aurais au moins l'entière satisfaction d'avoir essayer. 
Voilà, c'est à peu près tous. 

Passez une bonne journée.

Par bulle, le 02/07/2015 à 22:49

Bienvenue sur le forum! N'hésitez pas à participer.
Quant aux statistiques, il ne faut pas s'y fier, si vous vous donnez les moyens d'avoir votre 
année, vous l'aurez.

Par Herodote, le 03/07/2015 à 00:04

Bienvenue et bon courage !

Sinon, concernant les statistiques...

“Les statistiques, c’est comme le bikini: ça donne des idées mais ça cache l’essentiel!” - 
Coluche

Par Larif, le 19/09/2015 à 18:36

Je vous remercie,et ce, un petit peu beaucoup en retard !



Par Larif, le 20/09/2015 à 20:06

Salut Amandine,merci pour l'info. Ceci dit, j'ai n'ai aucun problème avec la langue française :)
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